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町
長
交
代
に
あ
た

り
住
民
目
線
で
の
ま

ち
づ
く
り
の
た
め
、
全
て
の

施
策
見
直
す
「
行
政
経
営
改

革
プ
ラ
ン
」
（
重
点
取
り
組

み
項
目
・
推
進
計
画
）
を
立

て
る
べ
き
と
思
う
が
見
解
を

問
う
。

「
養
老
町
第
２
次

行
政
経
営
改
革
プ
ラ

ン
」
に
つ
い
て
は
計
画
期
間

の
終
期
が
今
年
度
末
で
あ
る

の
で
、
現
在
次
期
プ
ラ
ン
の

策
定
に
向
け
て
「
養
老
町
行

財
政
改
革
推
進
審
議
会
」
の

意
見
も
聞
き
な
が
ら
取
り
組

ん
で
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る
。

令
和
５
年
度
予
算

編
成
方
針
に
つ
い
て

の
考
え
は
。町
長
選
挙
時
に
公

約
と
し
て
掲
げ
た
６

項
目
に
つ
い
て
は
、
全
て
優

先
し
た
い
重
要
施
策
で
あ
る
。

令
和
５
年
度
に
つ
い
て
は
、

ま
ず
「
人
口
減
少
対
策
」
で

は
人
口
減
少
を
克
服
す
る
施

策
を
、
「
産
業
振
興
」
で
は

魅
力
あ
る
ま
ち
を
目
指
し
て

積
極
的
な
企
業
誘
致
の
ほ
か
、

食
肉
産
業
な
ど
主
要
産
業
の

活
性
化
を
図
る
施
策
を
実
施

し
た
い
と
考
え
て
い
る
。

急
激
な
人
口
減
少
時
代
、
終
息
が
見
え
な
い
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
、
さ
ら
に
原
油
高
や
物
価
高
と
課
題
が
山

積
み
の
中
、
心
し
て
取
り
組
む
べ
き
。

問答答 問

給
食
費
の
無
償
化

は
。財
政
負
担
は
大
き

く
、
年
間
１
億
円
を

超
え
る
経
費
が
か
か
り
、
完

全
無
償
化
は
現
状
難
し
い

が
、
一
部
を
段
階
的
に
公
費

負
担
を
検
討
す
る
。
デ
ザ
ー

ト
を
公
費
負
担
す
る
支
援
策

は
継
続
す
る
。

給
食
施
設
の
今
後

は
。令
和
４
年
９

月
か
ら
、
養
老

小
を
拠
点
と
し
、
広
幡

小
、
上
多
度
小
へ
配
送

す
る
施
設
の
拠
点
校
化

を
ス
タ
ー
ト
。
今
後

は
、
拠
点
校
化
の
ア
ン

ケ
ー
ト
調
査
を
実
施

し
、
方
向
性
を
慎
重
に

協
議
す
る
。

コ
ロ
ナ
禍
の
中
、

３
年
が
経
ち
、
配
膳

時
、
食
事
の
感
染
対
策
の
緩

和
は
。

引
き
続
き
飲
食
時

の
黙
食
を
継
続
し
て

い
く
が
、
児
童
生
徒
の
心
が

閉
鎖
的
に
な
ら
な
い
よ
う
、

学
校
放
送
な
ど
で
様
々
な
取

組
み
を
工
夫
し
て
い
る
。

現
在
、
養
老
町
で
は
、
小
学
校
一
人
当
た
り
月
額

４
５

０

０
円
、
中
学
校
は
、
月
額

５
３

０
０
円
を
保
護
者
が
負
担
し

て
い
る
。

問答

答 問

答 問

町長が目指す町の将来像は

町民目線の行政で課題対応

町
長

◆田中 敏弘 議員

学校給食の無償化は

公費負担を段階的に検討

町
長

◆西脇 康 議員

小学校の給食風景

養老町人口ビジョンとまちづくりビジョン

臨
時
会
・
定
例
会

委
員
会
報
告

審
議
結
果

議
員
定
数

一
般
質
問

交
流
会
報
告

子
ど
も
議
会
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オンデマンドバス

定時運行バスなどの考えは

※町公共交通会議で協議する

町
長

定
時
運
行
バ
ス
の

考
え
は
。

現
在
運
行
の
オ
ン

デ
マ
ン
ド
バ
ス
と
比

べ
、
停
留
場
の
数
が
大
幅
に

減
少
す
る
こ
と
や
、
停
留
所

ま
で
の
移
動
距
離
の
制
約
な

ど
が
考
え
ら
れ
る
。

オ
ン
デ
マ
ン
ド
バ

ス
の
休
日
運
行
は
。

医
療
機
関
や
商
業

施
設
へ
の
利
用
者
の

ニ
ー
ズ
は
高
い
が
、
運
行
経

費
の
増
加
、
燃
料
費
等
の
高

騰
な
ど
へ
の
対
応
を
考
え
て

い
く
必
要
が
あ
る
。

今
後
の
考
え
は
。

今
後
、
超
高
齢
化

社
会
を
迎
え
る
中
、

鉄
道
、
民
間
バ
ス
な
ど
含
め

た
地
域
の
公
共
交
通
の
会
議

の
中
で
協
議
し
て
い
く
。

オ
ン
デ
マ
ン
ド
バ
ス
は
電
話
等
で
予
約
し
、
都
合
の
よ
い

時
間
に
停
留
所
に
バ
ス
が
き
て
く
れ
る
が
、
予
約
不
要
の
定

時
運
行
バ
ス
が
望
ま
し
い
と
考
え
る
。

問答答 問 答 問

◆早崎百合子 議員

新町長の政治姿勢は

現場主義と町民目線で

町
長

重
要
な
施
策
や
課

題
が
あ
る
中
、
何
を

意
識
し
て
進
め
て
い
か
れ
る

の
か
。

ス
ピ
ー
ド
感
と
継

続
性
を
必
要
に
応
じ

て
選
択
し
、
全
体
の
バ
ラ
ン

ス
を
と
っ
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
る
。職
員
、
副
町
長
と
、

豊
富
な
行
政
経
験
が

あ
る
と
考
え
る
が
、
そ
れ
ら

を
踏
ま
え
て
、
ど
の
よ
う
な

町
政
運
営
を
心
掛
け
て
い
く

の
か
。

こ
れ
ま
で
の
行
政

経
験
の
中
で
大
切
に

し
て
き
た
こ
と
は
、
「
現
場

主
義
」
と
「
町
民
目
線
」
。

町
民
の
立
場
に
立
っ
て
、
物

事
を
考
え
て
き
た
。
「
協

働

の
ま
ち
づ
く
り
」
を
推
進
す

る
た
め
、
思
い
や
り
の
あ
る

心
の
通
っ
た
行
政
運
営
を
心

掛
け
て
い
き
た
い
と
考
え

る
。 所
信
表
明
で
掲
げ
ら
れ
た
施
策
や
課
題
は
ど
れ
も
重
要
な

も
の
ば
か
り
で
あ
り
、
町
の
発
展
に
は
必
要
不
可
欠
で
あ
る
。

問答答 問

◆吉田 太郎 議員

川地町長答弁

※
町
公
共
交
通
会
議
と
は
、
町

各
種

団
体

代
表
者
、
鉄
道
な

ど
の
公
共
交
通

事
業
者
、

近

隣
自

治
体
な
ど
の

他
に
、
交

通
施
策
に

精
通
し
た

国
、

県

関
係
者

及
び
学

識
経
験
者
が

参
画
す
る
会
議
と
な
る
。

定
例
会

臨
時
会
・
定
例
会

委
員
会
報
告

審
議
結
果

議
員
定
数

一
般
質
問

交
流
会
報
告

子
ど
も
議
会

あれからどうなった・住民の声


